御船町立滝尾小学校だより



たきおっ子



第8号 令和6年7月18日

いよいよ夏休みが始まります

明後日(20日)から、子供達が楽しみにしている夏休みに入ります。8月27日までの長い休みとなります ので、計画的に有意義な夏休みを過ごしてほしいと思います。(2学期始業式は、8月28日です。)

全員の通知表を見せてもらいました。全員が頑張っている姿がよく分かり、とても嬉しくなりました。一人一 人の成長した姿が記されています。通知表をご覧になったら、お子様の顔を見て褒めてあげて下さい。

また、「地域とともにある学校づくり」に向けて、地域の方の協力のおかげで、様々な行事などに取り組むこ とができました。登校の見守り、読み聞かせや授業サポート、フッ化物洗口等々、大変お世話になりました。

夏休み期間中は、水の事故をはじめ、様々なことが危惧されますが、家庭及び地域での子供達の見守りを よろしくお願いいたします。終業式では、以下の2点について、子供達に話をしております。ぜひ、ご家庭でも ご協力をよろしくお願いいたします。明るく元気でたくましくなった子供達に再会するのを楽しみにしています。

① 命を大切にすること

事故や事件に遭わないよう、自分で考えて行動すること

② 学校でできないことにチャレンジすること



家族の一員であることを自覚して、家の手伝いをすること(食事の後片付け、風呂掃除など、何かにチャレンジする) ゲームは時間を決めてからする!!

5・6年生が田植えをしました

7月8日(月)に5・6年生が田植えを行いました。苗の準備から田植えまで村上様が 全面的にバックアップしていただきました。秋には、収穫を迎えますが、それまでにどのよう



な作業を行うのか、農家の方々の工夫など、今後もご指導をいただ きながら、子供達が学んでいってほしいと思います。改めて、地域に

支えられた学校だなあと感じるとともに、感謝の気持ちでいっぱいの田植えでした。 村上様、暑い中にありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。

着衣水泳

洋服を着た状態で泳ぐ「着衣水泳」 を7月 17 日の3校時に3~6年生で



実施しました。御船町教育委員会の大脇指導主事にお 越しいただき、御指導いただきました。子供達は動きにく



い中で、溺れそうになった際に 体を浮かせること呼吸を確保 すること等、命を守る大切な学 習ができました。

人権集会を行いました

7月5日に人権集会を行いました。学年ごとに、人権 学習で学んだことや学んだことをもとに、これからどん な学級にしていきたいか考えたことを発表しました。ま た、縦割り班に分かれて、他の学年の発表を聞いて、 自分はどう思ったか・友達の意見を聞いた感想を交 流し、今後どういうことを意識したいかを各班から発

表しました。一人一人が自分 を振り返るとともにこれから どうしていけばよいかを考え 合う大切な時間を共有する ことができました。



